

3月 モニターレポート		担当出張所	毛馬出張所
担当区間	JR東海道本線上淀鉄橋～菅原城北大橋（右岸 8.8～12.2 km）		
モニター実施日時	令和元2年3月22日（日）午後3～4時頃／3月25日（水）午後1時～3時頃		
天 候	晴れ／晴れ		

（見出し）

淀川のJR東海道本線上淀鉄橋（右岸 8.8 km）から菅原城北大橋（右岸 12.2 km）についてモニターしました。河川敷の状態、淀川や河川敷の動植物について報告します。

（内容）

春の訪れを感じる季節となりました。本来ならば、心が弾む季節ですが、今年はコロナ禍により世の中の状況が変わってしまい、なかなか明るいニュースから遠ざかってしまっています。河川敷では、休校中から平日の朝でも子どもの相手に親や祖父母らしき人が運動している姿をたくさん見かけました。一日も早い終結を心待ちにするばかりです。

●淀川の水



淀川大堰下流の水の色

淀川大堰の上流はいつもと変わらない様子でしたが、下の方は水が全体に赤っぽくなっていて、明らかにいつもと違う様子でした。独特の臭いもうっすらと感じられました。プランクトンか何かが発生しているのでしょうか。

●不法投棄物



淀川右岸 9.7 km付近 淀川ゴルフクラブ西端付近

常日頃からゴミが置かれている場所に、相変わらず置かれていました。何日もこの状態です。

●野良猫の様子

2月のレポートにも載せた「白猫の墓」です。今月も新しいきれいな花が供えられていました。いつ通りかかっても花は新しく、白猫への愛情を感じます。



暖かい日でしたが、野良猫の姿は今月もあまり見かけませんでした。

写真を撮ろうと自転車を止めた私を見て、「餌をやる人が来たよ！」と親子連れが寄ってきましたが、カメラを出すと残念そうに去って行きました。猫が見たくて待っていたそうです。相変わらず、餌用の並んだ皿も近くにありました。餌をやりながら、お花も供えているのだらうと思われます。

●春の気配

いつの間にか、木々や土手には春の植物が芽を出し、咲き始めていました。



淀川ゴルフクラブの近くの桜の木には蕾がたくさん膨らみ、花を咲かせ始めています。花びらが白い桜です。



土手は先月とは全く違った様子を見せてくれました。所々、一面が黄色に染まった場所や、紫色に染まった場所が見られます。少し前までは薄茶色の面が多く見られたのに、いつのまにかすっかり春めいていました。



たんぽぽやつくしも見受けました。その可愛らしい姿に思わず頬がゆるみました。春の訪れはやはり、無条件に心が躍るものなのかもしれません。

新型コロナウイルスによって、世界中が大変なことになっています。連日、感染者や死者の数も増加していき、終息の目途も全く立たない状態です。毎年開催されるイベントも何もかも中止で、

例年の春とは程遠いものに思っていました。

それでも、草は芽吹き、花も咲いて、それについてはいつも通りの春です。

その自然の営みが繰り返し行われることを有難く思うべきなのかも知れません。

3月のレポートは以上です。

(意見・感想・処置等)

3月のレポート、ありがとうございます。

施設への外出が難しい状況も影響しているのか、平日でも多くの方が河川公園で過ごしておられる様子を見かけます。早く安心して過ごせる状況になることを祈るばかりです。

世の中は不安でいっぱいな状況が続いていますが、春の訪れを感じると少し心が和みますね。

中でも桜が咲き始めると嬉しい気持ちになるのは日本人特有の心情なのでしょうか、毛馬出張所周辺でも河川公園内の桜が見頃を迎えており、お天気の日には青空に薄いピンクが映えてとてもきれいです。

担当区間とは対岸になってしまいますが、ぜひ一度足を伸ばしていただければと思います。

ゴミが何日も置かれたままになっているとのこと、毎年3月下旬～4月上旬は契約手続のためゴミの回収作業ができなくなってしまうため、河川敷にゴミが蓄積した状況となってしまいます。

気持ちの良い光景ではなく利用者の皆様にはご迷惑をおかけ致しますが、手続が完了次第、順次回収してまいりますので、ご理解の程よろしくお願い致します。

それでは、来月のレポートもお待ちしております。